

Semaine 3 : Prendre la parole – 14 novembre 2021

Tout le monde est invité à s'exprimer avec courage et parrhesia, c'est-à-dire librement, dans la vérité et la charité.



Texte biblique : L'emprisonnement de Paul ne freinera pas l'évangélisation Phi 1,12-14.18-20

12 Je veux que vous le sachiez, frères : ce qui m'arrive a plutôt fait progresser l'annonce de l'Évangile ;

13 ainsi donc, dans tout le prétoire et partout ailleurs, mes chaînes manifestent mon attachement au Christ,

14 et la plupart des frères, chez qui mes chaînes suscitent une ferme confiance dans le Seigneur, trouvent une audace nouvelle pour dire sans crainte la Parole.

18 Qu'importe ! De toute façon, que ce soit avec des arrière-pensées ou avec sincérité, le Christ est annoncé, et de cela je me réjouis. Bien plus, je me réjouirai encore,

19 car je sais que cela tournera à mon salut, grâce à votre prière et à l'assistance de l'Esprit de Jésus Christ.

20 C'est ce que j'attends avec impatience, et c'est ce que j'espère. Je n'aurai à rougir de rien ; au contraire, je garderai toute mon assurance, maintenant comme toujours ; soit que je vive, soit que je meure, le Christ sera glorifié dans mon corps.

Questions de réflexion

- ☞ Qu'est-ce qui favorise ou entrave une parole courageuse, franche et responsable dans notre Église locale et dans la société?
- ☞ Quand et comment arrivons-nous à dire ce que nous trouvons important?
- ☞ Quelles relations avons-nous avec les médias locaux (pas seulement la presse catholique)?
- ☞ Qui parle au nom de la communauté chrétienne? Et comment le choisit-on?